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por el Linares
Antes de marchar a tierras andaluzas 
habla para ÀLÀRCOS

SOCUELLAMOS. (De nuestro 
corresponsal ZAFRA).—El jo
ven y pundonoroso jugador lo
cal, Pedrín, acaba de firmar 
por su nuevo Cu'Ub: el Linares. 
El muchacho está ilusionado 
y allá piensa encontrar, lo que 
aquí, en su patria cnica no: 
consiguió. Hacer su ficha depor
tiva sería ocioso, teniendo en 
cuenta que es sobradamente 
conocido en nuestro mundillo 
futbolístico. De él se habló y 
escribió mucho, por diversas 
razones, que no vienen al caso 
para apuntar... y por ello, va
mos al “grano”, y le lanzamos 
la primera pregimta:

— ¿Como ha sido fichar por 
el Linares?

— Unos señores se interesaron 
por mí, estimando que tenía 
cualidades para seguir en Ter
cera y realizaron las gestiones 
que me han llevado a firmar 
por el club andaluz.

— ¿Qué ocurrió para dejar el 
Socuéllamos?

— Algunos directivos, de cu
yos nombres no quiero acor
darme, como diría Cervantes 

, en ©l Quijote, trataron, y lo 
consiguieron, hundirme moral
mente, lo - que .influyó en mi 
rendimiento, y por. lo tanto la 
separación del equipo; pero to
do esto es agua pasada y me
jor no removerlo...

— El muchacho se pone serio, 
tiene ganas de hablar., pero 
prefiere no hacerlo... ¿Buenas 
condiciones en el Linares?

—Sí. Para mí, sinceramente 
sí... aunque de momento pre
fiero no decirte nada.

— ¿Palta algún trámite?
— Ninguno. Todo está solu

cionado entre • el Linares y yo.
—Respetamos sus deseos y 

no insistimos más al respecto.

Se pone en guardia para reci
bir la otra pregunta:

— ¿En qué fecha te incorporas? 
—Tengo que estar en Lina

res mañana jueves, ya que se
rá, à.' parecer, la presentación 
oficial del equipo. Como sabrás 
—áñáde—  tengo que fijar mi 
residencia allí.

— ¿Te será difícil adaptarte 
aquél ambiente? ;

—Hombre, yo creo que no. 
Por lo poco que lo he pulsado,

Flojo encuentro en 
Almagro donde el local 
venció por 4-1 al 
Manzanareño

El Manzanareño comenzó, en 
Almagro la nueva campaña, 
donde perdió con el titular por 
4-1. Fue un partido mediocre por 
ambos lados, debido al fuerte 
calor y falca de preparación, 
aunque ambos pusieron entu
siasmo.

El Almagro, con vistas a la 
nueva temporada, .salió ccn va
rios nuevos elementos, proceden
tes algunos de Tercera División, 
ló que auguraba una goleada 
abultada, pero no fue así; y el 
conjunto manzanareño, con va
rios juveniles bísoños, dió bue
na réplica, y el resultado, aun
que justo, fue abultado, ya que 
colaboraron en la victoria algu
nos fallos evitables.

Destacó por el Almagro, Tas!, 
magnífico jugador, y por parte 
forastera Juan Agustín, Masca- 
raque y Gordo. El Manzanareño 
necesita retocar algunos pues
tos que flaquean bastante. El Al
magro, a pesar de sus nuevos 
elementos, no nos convenció, si 
bien era el primer partido y los 
jugadores están faltos de prepa
ración.

El Manzanareño está tratando 
¿fe participar representando a 
Manzanares en la Segunda Re
gional; el camino es muy difí
cil,1 pero hay esperanzas. El que 
fue jugador, Vilches, se ha he
cho cargo del equino, con el cual 
espera hacer un gran papel en el 
fúturo,
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creo que el. ambiente es inme
jorable, y no me será muy di
fícil, como té digo, adaptarme 
a él teniendo en cuenta ade
más mi ilusión y mi moral, 
recuperadas que sen enormes, 
y la cordialidad que se. respira, 
dentro del club, fabulosa,

—El entusiasmo, en verdad, 
se refleja en el rostro, cuando 
nos habla...

— ¿Cuál es tu verdadero pues
to en el equipo?

—¿En las dos temporadas .que 
jugué en el Socuéllamos,' Jo hi
ce de .extremo derecha casi 
siempre  ̂pero creo qué me adap
to mejor en el interior. 

— ¿Añorarás Socuéllamos?,

—Se pone algo triste, pero 
nos responde, como un ■ rayo. 
“Ten en cuenta que Socuélla
mos es mi patria chica, y siem
pre cuando. se está'ausente se 
añora mucho, más aún, dejan
do por aquí familiares y muy 
buenos amigos. - 

—Le lanzamos una pregunta 
casi obligada: ¿Ha sido Pedrín 
profeta: en su tierra? .

— Como ; ya te dije al prin-: 
cipio de ésta entrevista, no ló 
he sido. Aparte de los, motivos

qua ya te he apuntado, creo 
que los aficionados, me exigían 
más, no sé por qué razón, que 
ai jugador forastero, alentan
do a este en los fallos y aou- 
cheándome a mí cuando los 
cometía.

— .fc.:sto yo creo, le interrumpo, 
ocurra en todas partes.

—Sí, de acuerdo, pero no del 
modo que aquí. Cada final de 
temporada- todos nos quejamos 
de íalta de recursos económi
cos para saiir hacia adelante y 
mtonces nos acordamos de los 
locales, pero yo me pregunto, 
¿quién asistiría a los partidos 
de- iormar un equipo local?

Estamos pero que muy de 
acuerdo contigo, t-edrín...

—Por eso- creo, Zaíra, since
ramente, que cualquier jugador 
local no podrá en Socuéllamos 
ü.gar muy lejos, y por su
puesto, no creo en el éxito de 
una posible cantera local, por
que aunque hay chavales que 
juegan bastante bien no reci- 
oen e.i apoyo necesario.

ubligaao es preguntarte por 
tus aspiraciones.

—Como jugador, ascender dê  
categoría, y por supuesto, ves
tir la camisola nacional que 
todos anhelamos. Pero si algún 
día subo de categoría, quisiera 
hacerlo por mis propios medios* 
es decir,' ganándomelo a pulso.

—Saca a relucir su modestia 
y le felicitamos.:. Y  por último, 
íe preguntamos; '

— ¿Cómo ves éste año, las 
cosas en el Socuéllamos?1

—De momento, como tu sa
bes, muy difíciles, ya que los 
aficionados, o los que alar
deaban de serlo, han escondido 
el hombro como si con ellos no 
fuera nada: pero deseo de co
razón, . que todo llegue a solu
cionarse y que haga el Socué
llamos una buena campaña.

Gracias por tus buenos de
seos... que nosotros tenemos 
también para tí...

—Quiero agradecer a ALAR
COS, que por tu mediación, 
me ha brindado sus páginas, 
para casi decir adiós a mis 
paisanos. Gracias, a pesar d-e 
todo, a ese grupo de aficiona
dos, que en algún momento me 
alentó, y a los que pretendieron 
hudirme también gracias, por
que quizá a ellos deba este 
nuevo, paso en mi vida depor
tiva. Adiós a todos.

—Adiós a Pedrín, y que esas 
ilusiones de triunfar se cum
plan.

la crisis del

LA  VACUNA contra la poliomielitis, difteria, tétanos y 

tosferina es gratuita y debes vacunar a tus hijos, 
evitando con ello puedan enfermar de esta terrible 

enfermedad.

Â. R.
Simplifica los desplaza

mientos de los deportistas.
A V I A C O  Solicite información en

sn agencia de viajes o en 
nuestras oficinas.

SOCUELLAM OS. (De nuestro 
corresponsal, ZAFRA). La reu
nión ue ¿o^os ciel padauo vier
nes no rtsomó nada, o k_asi na
da, tn la gravísima crisis por
que atraviesa el Socuéllamos, y 
que ha estado a punto de obli
garle a abandonar la categoría 
nacional. Ahora, pasados unos 
.días, parece ser que la situación 
es aigo más benigna, pero sin 
salir de la gravedad en que se 
encontraba y por io tanto si
gue .a indecisión y apatía entre 
ios aficionados. Ksta reunión pa
rece la definitiva, y aunque de 
un modo lento y torpe, se sigu'j 
consiguiendo mayor numero de 
socios... con cuentagotas,'.inde
cisos "todavía porque al parecer 
esp-ran la puesta eri marcha 
dtl equipo... pero ¿y para po
nerle t-n movimiento.'’ ¿¿so es 10 
que deDieran pensar muchos 
mal llamados aficionados. Es 
muy. .bonito, demasiado, qüe to
do nos 10 sirvan en bandeja de 
plata... y como invitados, "ia de
cimos, que el número de socios 
y compromisarios aumenta y 
ello nos proporciona un respi
ro y una esperanza para' una 
posible total solución á la cri
áis, que aunque mas benigna, 
sigue sin ser nada halagüeña.

A  la citada reunión de socios, 
acudieron cerca de un certenar, 
de. los casi-tresiitntos citados. 
Estuvo presidida por don Julio 
Monta-toan, alcalde de ¿ocuéüa- 
mos; los concejales, señores M e
dina y Sánchez y el secretario 
general del club, señor Jiménez, 
toe inició con unas palabras 
muy elocuentes del señor alcal
de, exhortando a todos a resol
ver tan difícil papeleta y po
niéndose particularmente a su 
disposición. Más tarde hizo Uso 
de la palabra el presidente de 
la Comisión Municipal, encarga
da de este asunto, don Santos 
Gómez Medina, quien en breve 
síntesis, reflejó con claridad la 
gravísima crisis por la que atra
viesa el Socuéllamos y las difi
cultades que entrañan el m an
tenimiento del fútbol' nacional 
en ¡socuéllamos, dado, además, 
por el comportamiento de la 
añeión que én -todo momento, 
ha preferido en Su mayoría, per
manecer al margen, y alentó a 
todos para que la sociedad que 
se propone conseguir, s~a 10 
más perfecta posible, sin distin
gos de ninguna clase, ni figuro
nes, ;cosa que desgraciadamen
te — añadirnos nosotros—  ha ve
nido ocurriendo año tras- año. 
La sociedad y el fútbol — dijo— 
es de todos, tanto sus proble
mas, como sus satisfacciones-. 
Seguidamente, e-j secretario ge
neral, señor Jiménez, -dió lec
tura al presupuesto de la tem
porada próxima. Terminado és
te, se comenzó un apasionado 
diálogo entre los asistentes, ex
poniendo los aficionados sus 
puntos de vista y criterios para 
el sistema a seguir, varios de 
ellos muy acertados. Tras m u
chas discusiones se llegó a un 
parcial acu:rdo, que más tarde 
ha sido adoptado corno defini
tivo, de responsabilizarse ' cada 
uno de los socios por determi
nada cantidad... y cerca de 50 
de ellos firmaron aceptando es
ta propuesta, insuficiente para

el inicio de las gestiones p 
la lorrnacion del equipo. I 
pués se ha ido aumentantj 
número de compromisarios, 
ro como dijimos anterior*! 
de un modo lento y que no 
luciona y suaviza relativa* 
casi nada, la aspereza iü 
tu ación.

Hemos visto tambalea® 
más tuerza que nunca, las 
ridad en la participa» 
competición que se inltii 
septiembre. Nadie mejor® 
propios socios que acudiera 
esta reunión, aunque mitin 
ellos ‘ se abtuvieran al fíi 
responsabilizarse, 
dadera situación del du 
por otro lado, nosotros;

’ cularmente confiamos a 
llegue a solucionarse 
urgencia, y quizá ses: 

Í'íO; optimistas, pero sin¡i 
nár el. pesimismo, a] resp 
Es . digna de todo elogio, lj 

í bor que han' wn'rio.ffai 
un grupo de aficionados ít 
dad, abandonando, sus 
trabajos, tratando de coas 

| nuevos socios, buscando sol 
nes... y por ellos, tan 

; ellos, y que nos perdonen;
1 cuéllamos merece tener, 
de categoría nacional, 
fc-MOiZdtios hombres, ca 
albañiles, herreros, efe, (u 
descanso trabajan por elíi 
nacional, nuestro voto, si 
para el momento de 
constituirse, si se logra,» 
es fá?il, para constituirla 
ta . directiva del. Socuél 
porque,en ellos está.la mi 
bia deportiva... y porque 
ellos, no hay figurones,:! 
y ánimo a todos... y que 
ciedad sea una latente real
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 II Campamento ai uno (¡ron tntuola «£» 
hermandad y convivencia al airo ffbre.'

- ~ 0
PLASENCIA. (De niieslii 

rrespun-sai, GARRO), 
tauci anunciado, ei día a, 
báion uei ‘úbíé&o de saíl 
to c¡e esta cmdad,se «a u 
brado- la - Asamblea generar 
aoonadüs, y quiue, por la, 
oi.ee-iva, se ha aado a 1 
blicidad, ei cuadro de jug: 
cen que cuenta el Club-lí 
vo Piasencia para la -pi* 
-ttmpuraaa ii)bi-t¡¡¡.

.Udspués de largas y'Ial 
gestiones, y de un gran 
cío ■ económico, '̂ umeep 
res profesionales u;neaí 
tos suscritos con ti Uub;í 
corpórarán otros cuatro |t 
les de la cantera Leal, 
pendien te, e s  decir en oí i 
para. ia nena de un p«i1 1 
un medio, con lo cual#1 
c-rraao ti capítulo de uc# l|)

Grata sorpresa tó Pl 
éntre los aiicio-nados los1 «i 
bre,s de los jugadores# % 
sido fichados, lo que den# Ja 
el deseo de' la Junta P  ip 
actual, de contar con ffl1' fi 
potente que téngalas®111 ¡i 
pu-aciOn.es que cual®!?* 
üen„ro del u.upo. haticSj i¡j 
cho un desembolso écoi1 % 
cuantuso, que es digno ® i| 
ia aJcion 1c- reconozca-*'1' íf 
vuelque material y Ù,® |i 
te para ayudar a la M  4 
lectiva que hoy lleva las» t] 
dei Club.
-* Porteros: Enrique, 
yon il) ■- y  otro a fichar, i

Defensas: Flores, Va®,' 
y Heras' (juvenil).

Medios: i ïiyi, ■'G 
(juvenil) y Germán, . _

Delanteros': PalomM, i» 
ro, Camargo, Pena. 
Morales, Montero, De 
sa y Joselín (juvenil),
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